全校児童が「海ノ民話のまちプロジェクト」に参加しました。高山地区に伝わるアニメ「河童の恩返し」の完成披露上映会の後、 若宮神社や海の学習(ちりめん加工場見学)を行いました。アニメに出てきた若宮神社の河童の狛犬や正綱公廟を見学しながら、 説明を聞きました。ふるさとの自慢が一つできました。明浜小ホームページからもリンクを付けています。



6年生が、下級生やお世話になっているあけはま座の方を招いて「俵津文楽発表会」をしました。総合的な学習の時間を中心に、 国語科や社会科の学習の中でも文楽やその時代の背景について学習したことを踏まえて、文楽のあらすじの劇やクイズ、俵津文楽 を行いました。人形の動かし方や友達と協力して発表していました。当日は、ケーブルテレビの取材もあり、緊張感の中、上手に



R7 2.12

ほ

3、4年生が、社会科見学(西予警察署・西予市消防署)に行きました。消防署では、署内の見学とどんな仕事をしているのか教えていただきました。その後は、救急車や消防車を見せていただきました。途中、救急車が出動したようです。警察署でも、署内見学や仕事内容、パトロールカーを見せていただきました。普段見ることができない場所を見学することができ、みんな大興奮でした。



漢字検定にチャレンジ!

1年生から6年生の希望者が、漢字検定に チャレンジしました。

はじめて受ける1年生も、時間いっぱい最後まで問題に取り組んでいました。

どの学年の児童も、それぞれの級の問題に 一生懸命に挑戦しました。こつこつと勉強に 取り組んできた成果が「合格」となることを祈っ ています。

児童一人一人、学校教育目標の「最後まで 一生懸命やり抜く子」が育っています。



2月5日(水)に新入児体験入学を行いました。来年度は、7名の児童が入学します。 1年生が、いろんな出し物を準備して新入児をもてなしました。

4月の入学を全校児童全員が首を長くして待っています。



